



#### ■ PROTESTA A HERRERA

### **Las escuelas agrícolas de León y Palencia piden que se cancele el Máster de Salamanca**

Los directores de las escuelas de ingenierías agrarias de León y de Palencia han remitido una carta al presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, en el que le expresan su firme protesta por la implantación para el próximo curso de un Máster en Ingeniería Agronómica en Salamanca, según informó Europa Press. En el documento, recuerdan que las escuelas agrarias de León y Palencia son las más antiguas de la Comunidad "con arraiga tradición" en los sectores agrícola y forestal. Así, consideran que reciben un trato "injusto", al ver cercenadas sus "ofertas formativas". En el documento se califica la decisión de "inaceptable" dentro del marco de optimización de recursos de la Comunidad y la racionalización del mapa universitario.